

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung Informatik vom 07.11.2018

Von 14:22 bis 16:37 Uhr
Sitzungsleitung: Nicolas Lenz
Protokoll: Moritz Pfalzgraf, Jonas Zohren

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia und Tagesordnung	3
2	Tätigkeitsberichte des FSRs	3
3	Nachwahlen: Fachschaftsrat	5
4	Bericht der Event-AG (vorgezogen)	7
5	Bericht KIF (vorgezogen)	7
5.1	KIF 46,5 in Frankfurt	7
5.2	KIF 48,0 in Dortmund	7
6	Nachwahlen: Fachschaftsrat (fortgesetzt)	8
7	Nachwahlen: Kassenprüfer	8
8	Satzungsänderung	8
9	Bericht n-Gestirn WiSe 2018/2019	10
10	Berichte: Gremien	10
10.1	Fakultätsrat (FakRat)	10
10.2	Kommission für Lehre und Studium (Studienbeirat)	11
10.3	Kommission für Haushalt und Struktur (HaSt)	12
10.4	Prüfungsausschuss (PA)	12
10.5	Promotionsausschuss (PromA)	12
10.6	Qualitätsverbesserungskommission (QUEST)	13
10.7	Kommission für Qualitätssicherung der Lehre (QSL)	13
11	Logowettbewerb	14
12	Berichte: AGs	14
12.1	Film-AG	14
12.2	FOSS-AG	15
12.3	GameDev-AG	15
12.4	Hardware-AG	15
12.5	Kiosk-AG	16
12.6	Koch-AG	16
12.7	Kolloquien-AG	16

12.8	Protokollschrank	16
12.9	Rollenspiel-AG	16
12.10	Toilettenbiber statt The Busy Beaver	17
12.11	Sonstige AGs	17
12.12	AK-Frühschwimmen	18
13	Sonstiges	18
13.1	Rahmenprogramm	18

14:22 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 Formalia und Tagesordnung

Beginn des TOPs: 14:22

Die **Beschlussfähigkeit** der Fachschaftsvollversammlung wird mit 74 Mitgliedern der Fachschaft Informatik festgestellt.

Wahl der Sitzungsleitung

Nicolas Lenz wird vom FsR¹ zur Versammlungsleitung vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenvorschlag. Damit ist der Vorschlag angenommen.

Wahl der Protokollanten

Moritz Pfalzgraf und **Jonas Zohren** werden vom FsR zum Protokollieren der Sitzung vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenvorschlag. Damit ist der Vorschlag angenommen.

Festlegung der Tagesordnung

Die vorläufige Tagesordnung wird als engültige Tagesordnung angenommen.

2 Tätigkeitsberichte des FSRs

Beginn des TOPs: 14:27

Nicolas Lenz berichtet für den Fachschaftsrat:

- Es wurde eine neue Zimmerpflanze („Chris“) für das CZI angeschafft. Die Wartung übernimmt der FSR.
- Als Ersatz für das alte Fachschaftsmaskottchen wurde „Horst Biber“ angeschafft. Er verweilt im FSR-Büro.
- Mit dem Toilettenbiber werden aktuelle Informationen jetzt auf den WCs der OH12/14 dort zur Verfügung gestellt, wo Studierende sowieso verweilen.
- Es konnte die Konferenz der deutschsprachigen Informatikfachschaften, die KIF 48.0 für 2020 nach Dortmund geholt werden.
- Wir haben, in Kooperation mit der FS Physik und ET/IT, die „Big Bang“-Party ausgerichtet.
- Wir haben diverse Grillstände betreut, unter anderem bei der Real-IT-y, der Nacht der Beratung und beim Sommerfest.
- Es wurde ein O-Phasen-FSR-Grillen veranstaltet.

¹Fachschaftsrat

Rund um die Verwaltung

- Die Website (Wiki) wurde aufpoliert.
- Es gibt neue Stühle in den Lernräumen.
- Wir versuchen die Sauberkeit der Küche zu verbessern.

Interna

- Die O-Phase wurde unterstützt.
- Fachschaftsbeutel wurden angeschafft.
- Manche Protokolle wurden nicht zeitig korrigiert, beschlossen und veröffentlicht. Wir versuchen diese Situation zu verbessern.

Finanzen

- **Anfangsbestand:** 9.567,86€ (FVV SoSe18)
- **Derzeitiger Bestand:** 14.208,16€
- **Derzeitiger Gewinn:** +4.580,75€
- Noch ausstehende größere Ausgaben:
 - **Unterstützung O-Phase SoSe 19:** 2.000,00€
 - **KIF-Erstattung vergangener KIFs:** 640,00€

Tabelle 1: Nennenswerte Geldbewegungen

Zweck	Ausgaben	Einnahmen
2x SBMs		+7.581,83€
AG-Förderung	-554,43€	
O-Phase WiSe18	-2000,00€	
O-Phase WiSe16		+728,01€
Küchenmaterial	-159,56€	
Büromaterial (u.a. Kabel, Heftzangen, Whiteboardreiniger)	-293,48€	
Equipment (u.a. Fachschaftsbanner, Ladegeräte, Kaffeemaschine, Biber)	-1.054,68€	

Tabelle 2: Events

Zweck	Ausgaben	Einnahmen
TU Sommerfest	-941,11€	+1328,80€
Real-IT-y	-656,98€	+966,48€
Nacht der Beratung	-211,98€	+177,40€
Big-Bang-Party (Kooperation P+ET)		+710,78€

Sonstige FSR-Dienste

- Beratung in Studienangelegenheiten
- Verwaltung des digitalen Protokollschranks
- Ausleihe von allerlei elektronischem Kleinkram
- Ausleihe von Grills, einiger Bierzeltgarnituren und eines Pavillons (*Anm. Klöß: Kostet oftmals Pfand*)
- Binden von Abschlussarbeiten, Skripten oder Unterlagen
- Verwaltung der Fundsachen aus den Lernräumen und Umgebung
- Verwaltung der Finanzen der Fachschaft und des Fachschaftskiosks
- Instandhaltung und Verantwortung für die Lern- und Fachschaftsräume und die anliegende Küche
- Kommunikation und Pflege der Beziehungen mit anderen Organen der Fakultät und Universität

3 Nachwahlen: Fachschaftsrat

Beginn des TOPs: 14:36

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV bestimmt **Christoph Parnitzke** zum Wahlleiter der Nachwahlen zum FsR, sowie **Timuçin Boldt, Bastian Niklas Korte, Philipp Koppenstein, Lukas Kidin, Lukas Schröder** und **Julian Hanke** als Wahlhelfer.

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Der Wahlleiter eröffnet die Kandidierendenliste.

Folgende Kandidaten stellen sich zur Wahl:

- **Jennifer Minh-Nguyet Pham**
- **Benjamin Richter**
- **Fabian Winter**
- **David Mehren**

Der Wahlleiter schließt die Kandidierendenliste.

Der Wahlleiter eröffnet die Befragung der Kandidierenden.

Die Kandidierenden stellen sich vor:

- **Jennifer Pham**
 - Freude am Helfen und Fragen-beantworten, gerne auch als FsRI-Mitglied
 - Interesse daran den FsR-Newsletter und die (Internet-)Präsenz weiter zu entwickeln und zu verbessern

- **Fragen:**

- * Bis wann bist du Abends für Mafl-Fragen erreichbar? → Grundsätzlich gerne Hilfe für freundliche Menschen, Abends allerdings eher nicht mehr
- * Bekleidest du noch andere Ämter? → nein, FsR würde das einzige Gremium sein.

Sebastian Lukas Hauer gibt als persönliche Erklärung zu Protokoll: Die FSRLer sind nicht eure Nachhilfelehrer!

• **Benjamin Richter**

- 3. B.Sc. Semester, war letztes Semester bereits Kassenprüfer
- Kaffemaschinenbeschichtungsdiskussion war Auslöser für Interesse an Mitarbeit im FsR
- Studium läuft soweit gut, glaubt den Aufwand gut geschätzt zu haben und das bewältigen zu können.
- **Fragen:**
 - * Machst du sonst noch was nebenbei in der Fachschaft? → Nein.
 - * Was willst du im FsR machen? → Stellvertr. Finanzer. (Nicolas Lenz lobt diese Bereitschaft.)

• **Fabian Winter**

- 3. Fachsemester, in der LUST und Kioskverkäufer
- Will sich mit um die Mailinglisten kümmern
- **Fragen:**
 - * Bis du sicher, dass mit all den anderen Aktivitäten noch genügend Zeit für den FsR übrigbleibt → ja
 - * Notfalls Kassenwart? → notfalls

• **David Mehren**

- Ist bereits einer der vier Admins der Fachschaft.
- Sitzt eh in allen FSR-Sitzungen.
- Wird vielleicht auch Protokolle schreiben.
- **Fragen:**
 - * Hast du auch vor die FsR-Sitzung zu virtualisieren? → Lässt sich wahrscheinlich nicht dockern.
 - * Kassenwart-Posten vorstellbar? → Er ist bereits UFC-Finanzer, daher nein.
 - * Protokollschrank-Bereitschaft? → Ja, er ist bereits in Planung involviert.

Der Wahlleiter schließt die Befragung der Kandidierenden. (14:54)

Die Urne wird überprüft und vom Wahlleiter versiegelt.

Die Ausgabe der Stimmzettel beginnt um 14:57 Uhr; die Urne wird geöffnet.

Um 15:04 Uhr schließt der Wahlleiter die Urne.

4 Bericht der Event-AG (vorgezogen)

Beginn des TOPs: 15:05

Hendrik Fuchs stellt vor:

- Die Event-AG besteht nur noch aus ihm selbst und nach Weihnachten wird er dort auch nichts mehr organisieren.
- Es wurden Stände bei der Nacht der Beratung, beim Sommerfest etc. mit Gewinn veranstaltet.

5 Bericht KIF (vorgezogen)

Beginn des TOPs: 15:09

5.1 KIF 46,5 in Frankfurt

Nele, Fuchs und **Thran** stellen vor:

- Unsere (insgesamt 6) KIFFel haben einige AKs besucht und geleitet.
- Es waren ca. 250 Informatik-Studierende aus ganz DACH anwesend.
- Es gab Diskussionen zu Fach- und Gesellschaftsthemen, Austausch über persönliche Themen und Interessen und Essen rund um die Uhr.
- Es wurde die KIF 48,0 für Dortmund gewonnen.

5.2 KIF 48,0 in Dortmund

- Die Organisatoren sind: **Nele Kißler**, **Hendrik Fuchs** und **Felix Thran** (TU), sowie **Samuel Sängerböger** und **Juri Sacharewitsch** (FH),
- Findet vom 20. bis zum 24.05.2020 an der TU und FH Dortmund statt.
- Die OH12 soll als Veranstaltungsort inklusive ewiges Frühstück und KIF-Cafe dienen.
- Die OH14 ist als Ausweichfläche angedacht. Ein Hörsaal wird für das Plenum benötigt.
- Als Nachtunterkunft sind die Fine-Frau-Halle und evtl. die Universität angedacht.
- Das Dekanat und die Stadt Dortmund unterstützen unser Vorhaben, das Dezernat 6 momentan leider noch nicht. Aktuell wollen sie keine Veranstaltungen in Uni-Gebäuden außerhalb der regulären Öffnungszeiten billigen. Solch eine Nutzung sollte (wenn überhaupt) als allgemein gültige Regel ausgehandelt werden.

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV beauftragt **Nele Kißler**, **Hendrik Fuchs** und **Felix Thran** mit der Organisation der KIF 48,0 in Dortmund.

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Die Suche nach AK-Leitern läuft, ab nächstem Sommersemester wird die AK-Arbeit und die Helfer anmeldung begonnen. Essen, Schlafen, Programm, Infoheft, Räume und Logistik sind noch weitgehend ungeklärt.

Pause von 15:22 Uhr bis 15:30 Uhr

6 Nachwahlen: Fachschaftsrat (fortgesetzt)

Beginn des TOPs: 15:32

- **Jennifer Minh-Nguyet Pham:** 65 ja, 7 nein → 0.90
- **Benjamin Richter:** 63 ja, 2 nein → 0.95
- **Fabian Winter:** 44 ja, 15 nein → 0.74
- **David Mehren:** 65 ja, 4 nein → 0.94

Wahlannahmebefragung: Der Wahlleiter fragt die Kandidierenden, ob sie die Wahl annehmen.

- **Jennifer Minh-Nguyet Pham** erklärt vor der FVV: „Ich nehme die Wahl an.“
- **Benjamin Richter** erklärt vor der FVV: „Ich nehme die Wahl an.“
- **Fabian Winter** erklärt vor der FVV: „Ich nehme die Wahl an.“
- **David Mehren** erklärt vor der FVV: „Ich nehme die Wahl an.“

Implikation: Benjamin Richter verliert durch die Annahme der Wahl in den FSR seine Beauftragung als Kassenprüfer für den FSR.

7 Nachwahlen: Kassenprüfer

Beginn des TOPs: 15:40

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV bestimmt **Jens Koch** als weiteren Kassenprüfer für die laufende Amtsperiode des FSRs.

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

Jens Koch erklärt vor der FVV, dass er die Beauftragung annimmt.

8 Satzungsänderung

Beginn des TOPs: 15:40

Moritz Pfalzgraf stellt die beantragte Satzungsänderung als Beschlussvorlage vor:

Die FVV beschließt, dass „Artikel 3.6.1 a)“ der Satzung der Fachschaft Informatik, statt „Der Fachschaftsrat wählt auf der konstituierenden Sitzung, oder auf der nächsten Sitzung nach Rücktritt oder Abwahl der bisherigen Amtsinhaberin bzw. des bisherigen Amtsinhabers, aus seiner Mitte einen Vorsitz und eine Stellvertretung. §44 SdS findet Anwendung.“ ab jetzt „Die Wahl zum Vorsitz und stellvertretenden Vorsitz erfolgen nach Artikel 2.7.1 c) dieser Satzung in Verbindung mit §8(1-3) FsRO, sowie §8 (5) FsRO und §44 SdS. Im Falle von §10 FsRO Satz 1 findet gemäß §10 Satz 2 §44 (4) SdS Anwendung bis zur Erfüllung von §11 (4) FsRO.“ lauten soll.

Außerdem:

Die FVV beschließt, dass „Artikel 3.6.2 a)“ der Satzung der Fachschaft Informatik, statt „Der Fachschaftsrat wählt auf der konstituierenden Sitzung, oder auf der nächsten Sitzung nach Rücktritt oder Abwahl des bisherigen Amtsinhabenden, aus seiner Mitte eine Finanzreferentin oder einen Finanzreferenten und eine Stellvertretung. §44 der Satzung der Studierendenschaft findet Anwendung.“ ab jetzt „Die Wahl zur Finanzreferentin oder zum Finanzreferenten, sowie zur Stellvertretung erfolgen nach Artikel 2.7.1 c) dieser Satzung in Verbindung mit §8(1-3) FsRO, sowie §8 (5) FsRO und §44 SdS. Im Falle von §10 FsRO Satz 1 findet gemäß §10 Satz 2 §44 (4) SdS Anwendung bis zur Erfüllung von §11 (4) FsRO.“ lauten soll.

Moritz Pfalzgraf plädiert darauf, diesen Beschluss einfach abzulehnen und eventuell eine neue Satzungskommission zu bilden, die eine saubere Form der Satzung aufschreibt, in der erst der Inhalt und danach knapp die Referenzen niedergeschrieben ist.

Jasmin Bruns, David Mehren und **Moritz Pfalzgraf** würden sich bereit erklären eine Satzungsänderungskommission zu gründen.

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV beschließt, dass „Artikel 3.6.1 a)“ der Satzung der Fachschaft Informatik, statt „Der Fachschaftsrat wählt auf der konstituierenden Sitzung, oder auf der nächsten Sitzung nach Rücktritt oder Abwahl der bisherigen Amtsinhaberin bzw. des bisherigen Amtsinhabers, aus seiner Mitte einen Vorsitz und eine Stellvertretung. §44 SdS findet Anwendung.“ ab jetzt „Die Wahl zum Vorsitz und stellvertretenden Vorsitz erfolgen nach Artikel 2.7.1 c) dieser Satzung in Verbindung mit §8(1-3) FsRO, sowie §8 (5) FsRO und §44 SdS. Im Falle von §10 FsRO Satz 1 findet gemäß §10 Satz 2 §44 (4) SdS Anwendung bis zur Erfüllung von §11 (4) FsRO.“ lauten soll.

Mit eindeutiger (überwältigender) Mehrheit abgelehnt.

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV beschließt, dass „Artikel 3.6.2 a)“ der Satzung der Fachschaft Informatik, statt „Der Fachschaftsrat wählt auf der konstituierenden Sitzung, oder auf der nächsten Sitzung nach Rücktritt oder Abwahl des bisherigen Amtsinhabenden, aus seiner Mitte eine Finanzreferentin oder einen Finanzreferenten und eine Stellvertretung. §44 der Satzung der Studierendenschaft findet Anwendung.“ ab jetzt „Die Wahl zur Finanzreferentin oder zum Finanzreferenten, sowie zur Stellvertretung erfolgen nach Artikel 2.7.1 c) dieser Satzung in Verbindung mit §8(1-3) FsRO, sowie §8 (5) FsRO und §44 SdS. Im Falle von §10 FsRO Satz 1 findet gemäß §10 Satz 2 §44 (4) SdS Anwendung bis zur Erfüllung von §11 (4) FsRO.“ lauten soll.

Mit eindeutiger (überwältigender) Mehrheit abgelehnt.

9 Bericht n-Gestirn WiSe 2018/2019

Beginn des TOPs: 15:51

Jennifer Krieger berichtet:

- Die Finanzen der O-Phase sehen wie folgt aus: Es gab Einnahmen in Höhe von 2000€ vom FSR, davon gehen voraussichtlich 1600€ zurück, sowie 1910€ Werbe-/Sponsoringeinnahmen. Die Ausgaben belaufen sich auf 2880€ Gesamtausgaben, 1030€ für die Teamerfahrt, 880€ für Dozentencafé und Sonstiges.
- Die Alumni haben die Teamer-T-Shirts bezahlt, Kostenpunkt 380€.
- Die HaSt hat die Miete für die Teamerfahrt übernommen, Kostenpunkt 670€.

Als Resumée lässt sich festhalten: Es wurden über 300 Erstis betreut, 45 Teamer und Helfer haben dabei geholfen und gutes Feedback erhalten. Das n-Gestirn bedankt sich erneut bei allen Helfern und Teamern.

Es wird Erstaunen über die hohen Teamerfahrt-Ausgaben geäußert. → Vieles, was momentan noch da rein gerechnet wurde wurde nachher auch noch für die eigentliche O-Phase verwendet.

10 Berichte: Gremien

Beginn des TOPs: 15:56

Jakob Vogt berichtet für alle Fakultäts-Gremien und wirbt für rege Beteiligung in diesen Gremien.

10.1 Fakultätsrat (FakRat)

Studentische Mitglieder:

- **Philipp Dittrich, Sascha Howey** (V)
- **Philip Molaes, Marius Möller** (V)
- **Jakob Vogt, Timon Sachweh** (V)

Kontakt (studentische Mitglieder): fakrat@oh14.de

Aufgaben:

- Wählt die Dekane
- Besetzt andere Gremien und Berufungskommissionen
- Entscheidet über Vorlagen der Kommissionen

Neue Professuren:

- Prof. Dr. Erich Schubert (Data Mining, LS8)

Noch laufende Berufungsverfahren:

- Smart City Science (am LS7)
- Softwaretechnik (am LS5)
- Interactive Data Science
- Computergraphik (Nachfolge für Prof. Müller)
- Systemsoftware (Nachfolge für Prof. Spinczyk)

10.2 Kommission für Lehre und Studium (Studienbeirat)

Studentische Mitglieder:

- **Philipp Dittrich**
- **Lena Krieg**
- **Bianca Ruland**
- **Sebastian Lau (V)**
- **Fabian Winter (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): lust@oh14.de

Aufgaben:

- Lehreplanung
- Änderungen der Prüfungsordnungen
- Nebenfachvereinbarungen
- PG-Anträge
- Modulbeschreibungen und -änderungen

10.3 Kommission für Haushalt und Struktur (HaSt)

Studentische Mitglieder:

- **Daniel Korner**
- **Sebastian Peisker (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): hast@oh14.de

Aufgaben:

- Zuständig für Haushaltsplan
- Stellt Geld zu Verfügung
- Für die grobe Ausrichtung der Fakultät zuständig

10.4 Prüfungsausschuss (PA)

Studentische Mitglieder:

- **Elias Wiebelitz, Marius Möller (V)**
- **Jens Zentgraf, Jakob Vogt (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): pa@oh14.de

Aufgaben:

- Anerkennung von Äquivalenzen, Prüfungsleistungen von Studiengängen an anderen Hochschulen und in anderen Studiengängen
- Beantragung von Nebenfächern im Einzelfall
- Entscheidung über die Verlängerung von Fristen
- Andere Anträge bezüglich der Prüfungsordnungen oder Prüfungen
- Masterzulassungen

10.5 Promotionsausschuss (PromA)

Studentische Mitglieder:

- **Martin Neß**
- **Jessica Bühler (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): proma@oh14.de

Aufgaben:

- Promotionszulassungen
- „PA“ für Promotionsstudierende

10.6 Qualitätsverbesserungskommission (QUEST)

Studentische Mitglieder:

- **Alexander Friedrich**
- **Nicole Kirchheim**
- **Philip Molaes**
- **Robert Niehage**
- **Dennis Ochocki**
- **Melanie Arnds (V)**
- **Julian Hankel (V)**
- **Jennifer Krieger (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): quest@oh14.de

Aufgaben:

- Ausgabe von speziellen Landesmitteln zur Verbesserung der Lehre
- Förderung von „coolen“ Projekten
- Bezahlung von Tutoren → kleinere Übungsgruppen

10.7 Kommission für Qualitätssicherung der Lehre (QSL)

Studentische Mitglieder:

- **Pauline Speckmann**
- **Jens Zentgraf (V)**
- **Bianca Ruland (V)**

Kontakt (studentische Mitglieder): qsl@oh14.de

Aufgaben:

- Evaluation der Lehre
- WiSe17/18: Bericht ist fertig
- SoSe18: Evaluation fertig, Auswertung erfolgt
- WiSe18/19: Evaluationszeitraum 09.01.19 bis 22.01.19

Der Lehrer-Lämpel-Pokal wurde Prof. Spinczyk als Gewinner im WiSe17/18 übergeben.

11 Logowettbewerb

Beginn des TOPs: 16:05

David Mehren stellt vor:

Der liebe Biber ist schon etwas in die Jahre gekommen und könnte beizeiten einmal von einem neuen Logo abgelöst werden. Wie er damals selbst, soll auch das neue Logo, wenn möglich, aus der Mitte der Fachschaft kommen. Als Motivation werden hierbei 200€ Preisgeld für das Logo geboten, das auf der Sommer-FVV 2019 am besten abschneidet. Trostpreise sind auch eingeplant. Einreichen könnt ihr eure Vorschläge bis zum 15.04.2019.

Die genauen Konditionen werden im Wiki der Fachschaft zur Verfügung gestellt.

Feststellung nach Frage: Der Einreichende muss kein Mitglied der Fachschaft sein.

12 Berichte: AGs

Beginn des TOPs: 16:09

12.1 Film-AG

Luis Radtke stellt vor:

Vorsitz: **Kristin Aubel** und **Philipp Mewes**.

Finanzen:

Beschluss vom 10.7.18: 160€ für den Dreh des O-Phasen-Films (Spectre), davon ausgegeben: 133,13 € (Poster, Plakate, Make-Up, Area51, USB-Stick für Herrn Teubner).

Außerdem: 150€ für SD-Karten, davon ausgegeben: 127,96 € (4x SanDisk 64 GB)

Aktuelles

- Projekte
- Kurzfilme
- Nächster O-Phasen-Film

Sie suchen:

- Darsteller
- Kameraleute
- Projektmanager
- Eigentlich immer alles
- Inspiration
- Kompetenz
- Dich!

Sonstige Neuigkeiten

- Es gibt jetzt neues Equipment
- Alte Filme im Wiki aus dem Uninetz abrufbar

Um 18 Uhr (heute nach der FVV) findet ein Treffen in E34 statt, Interessierte sind herzlich eingeladen.

12.2 FOSS-AG

Christian Parnitzke stellt vor:

Vorsitz: **Michael Gajda**, **Christian Parnitzke** und **Jan-Marius Lenk**

Ausgaben: Unter ca. 40€ für Banner für das Sommerfest der TU

Treffen: Mittwochs 18-20 Uhr, Fachschaftsflur

Aktuelle Themen/Projekte:

- Linux-Installationspartys
- Vortragsreihen zu Free and Open Source Software (FOSS)
- Zusammenarbeit mit lokalen Hackspaces (z.B. dem Ping e.v.)
- Raspberry Pi Workshops (an lokalen Schulen)
- Aktuelle Infos auf der AG-Website: foss-ag.de

12.3 GameDev-AG

Vorsitz: **Carsten Lichter** und **Enes Kozanay**

Ausgaben: Keine

Treffen:

- Montag: 14:00-16:00 Uhr c.t
- Dienstag: 10:00-12:00 Uhr c.t
- Freitag: 16:00-18:00 Uhr c.t

12.4 Hardware-AG

Vorsitz: **Timo Cramer**

Die AG hat im letzten Semester 60€ vom FSR zur Verfügung gestellt bekommen. Diese wurden ausgegeben für 10 Arduino Nanos inkl. Zubehör für einen Schnupperuni-Workshop.

Treffen: Donnerstags 16-18 Uhr im E33

Aktuelle Themen/Projekte:

- Platinendesign
- MIDI-Instrumente

- Roboter-Arm
- LED-Uhr

Geplant: Anschaffung von LötKolben und LötKurse.

Bitte kommt nicht mit „Ich habe da einen kaputten Toaster, könnt ihr den gebrauchen?“

12.5 Kiosk-AG

Vorsitz: **Hendrik Klöß** (Lager), **Philip Molaes** (Einkauf), **Bianca Ruland** (Verkauf)

- Den Vorstiz führen die Kiosk-Ältesten
- Vertreibt Getränke, Süßigkeiten und andere Dinge (CDs, Taschentücher, ...)
- Es gibt jetzt einen neuen Gefrierschrank
- Wenn Ihr Lust habt mitzuhelfen, meldet euch bei dem jeweiligen Ältesten.
- Trägt sich finanziell weitestgehend selbst, keine Ausgaben die vom FsR gestellt wurden.

12.6 Koch-AG

Vorsitz: **Sebastian Lukas Hauer**, **Jan Bierwierth**

Ausgaben: Keine, Privatfinanzierung.

Treffen: aktuell Montags ab 18:00

12.7 Kolloquien-AG

Vorsitz: **Christoph Stahl**

Ausgaben: Keine.

12.8 Protokollschrank

→ aufgelöst, macht jetzt der FsR,

12.9 Rollenspiel-AG

Vorsitz: **Christian Gemke**, **Maximilian Starzinski**, **Hendrik Fuchs**

Bestückung des RP-AG Spindes:

Es wurden 124,35 Euro für einen Grundvorrat an Materialien beantragt. 150€ sind zur Verfügung gestellt worden. Mit dem beantragten Geld wurde ein Grundvorrat an Rollenspielmaterialien besorgt und befinden sich in den Spinden im Kopierraum. Es wurde eine Verleihbestimmung getroffen, die allen Studierenden der Fachschaft Informatik Zugang zu den Materialien bietet.

Materialien der RP-AG:

Gekaufte Materialien:

- Cthulhu Grundregelwerk
- Investigatoren Buch Cthulhu

- Shadowrun Grundregelwerk
- DnD 5e Playershandbook
- Würfelsets

Ausstehende Bücher:

- Ratten
- Gamingpaper
- Das schwarze Auge Grundregelwerk Softcover

Beteiligung an der O-Phase:

- Während der O-Phase wurden von der RP-AG mehrere Einsteigerrunden für Erstis angeboten
- ca 20 Erstis nahmen Teil an diesen Runden im WiSe 18/19

Wiki: Die Wiki-Seite ist nun unter oh14.de/rpag erreichbar. Diese wird regelmäßig geupdatet. Neue Events werden dort mitgeteilt.

Mailing-Liste: Viel benutzt um Informationen zu verbreiten. Wurde vor der Nutzung der Telegram Gruppe benutzt.

Events:

- Beginnend mit diesem Jahr bieten die AG themenbasierte Events an (Halloween, Weihnachten, etc.).
- Diese sind für alle Informatikstudierende gedacht und geöffnet.

AG-Treffen:

- AG-Treffen finden jeden Monat statt (Teilnehmerzahl stark schwankend)
- Wichtige organisatorische Themen werden dort in der Gruppe besprochen.

12.10 Toilettenbiber statt The Busy Beaver

Vorsitz: **Hendrik Reichenberg**

- Informationsblatt der Aktivitäten des FSRs
- Termine
- Kleine Rätsel
- Informationen

12.11 Sonstige AGs

Hendrik Klöß berichtet von der Brettspiel-AG der verfassten Studierendenschaft der Technischen Universität Dortmund, ehemals AG der Fachschaft Informatik.

- Aktuelle Treffen in den Räumen der Fachschaft (momentan Montags und Donnerstags)

12.12 AK-Frühschwimmen

- Trifft sich morgens und geht schwimmen. Kontaktperson ist **Felix Thran**.

Beschluss

Beschlusstext:

Die FVV beschließt, dass alle hier vorgestellten AGs der Fachschaft Informatik grundsätzlich förderungswürdig sind.

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen.

13 Sonstiges

Beginn des TOPs: **16:35**

- **Hendrik Klöß**: In den Leiterrollen der AGs stehen immer mehr die gleichen Leute, bitte beteiligt euch.
- **Nicolas Lenz**: Der FSR tagt immer Dienstags, kommt gerne vorbei.

13.1 Rahmenprogramm

Für alle Teilnehmer gibt es im Anschluss an die Versammlung ein kleines Rahmenprogramm.

16:37 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.